



Beschlussauszug

Sitzung der Stadtvertretung Kühlungsborn vom 25.02.2021

Top 22 Kunst im öffentlichen Raum - Beschluss der Auftragsvergabe zum Einladungswettbewerb "Auftakt Nördliche Hermannstraße"

Herr Kahl erläutert die Beschlussvorlage. Die Stadtvertretung bittet darum, die beteiligten Künstler bei zukünftigen ähnlichen Projekten erneut zu beteiligen.

Beschluss-Nr. 017/2021/SVV:

Die Stadtvertreterversammlung der Stadt Ostseebad Kühlungsborn beschließt die Auftragsvergabe zur Ausstattung der Hermannstraße mit einem Kunstwerk auf Grundlage des Juryentscheides vom 23.02.2021 im Rahmen des Einladungswettbewerbes „Auftakt Nördliche Hermannstraße“. Die Verwaltung wird angewiesen, die Beauftragung der Kunstinstallation gemäß der Juryentscheidung vorzunehmen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
15	0	0